



FUNCIONARIOS Y COMUNIDAD HAN PEDIDO EL AVANCE DEL CENTRO.

Confirman fondos para Hospital Intercultural en comuna de Panguipulli

EN PRESUPUESTO 2026. Ministra de Salud respondió a senadora María José Gatica.

La senadora María José Gatica destacó la confirmación realizada por la ministra de Salud Ximena Aguilera, sobre el Hospital de Panguipulli. En respuesta a una solicitud de oficio presentada por la parlamentaria, se informó que el proyecto del nuevo Hospital Intercultural de Panguipulli "forma parte de las priorizaciones del sector y cuenta con financiamiento considerado en el Presupuesto 2026".

La legisladora valoró además la información entregada desde la Subsecretaría de Redes Asistenciales, que lidera Bernardo Martorell, la cual confirmó la incorporación de los recursos necesarios para licitar el diseño del nuevo recinto hospitalario.

Esto explicó la parlamentaria- permitirá asegurar el avance del proyecto al quedar formalmente incluido en la cartera de iniciativas del próximo año presupuestario.

BUENA NOTICIA

Al respecto, la senadora de Renovación Nacional señaló que se trata de una buena noticia en la consecución de esta obra.

"La inclusión del financiamiento en el Presupuesto 2026 para licitar el diseño del nuevo hospital es un paso fundamental, porque al estar en la cartera de proyectos se establece un camino claro para avanzar", aseguró.

Y agregó que "hemos insistido y peticionado este proyecto en reiteradas ocasiones, sosteniendo diversas reuniones con autoridades del Ministerio de Salud y con dirigentes sociales que anhelan concretar esta obra. Hoy esta-

“

Hemos insistido en este proyecto en reiteradas ocasiones, sosteniendo diversas reuniones con autoridades del Ministerio de Salud y con dirigentes sociales que anhelan concretar esta obra. Hoy estamos cumpliendo un compromiso asumido con cada uno de los habitantes de la comuna de Panguipulli..."

María José Gatica
 Senadora por Los Ríos

mos cumpliendo un compromiso asumido con cada uno de los habitantes de la comuna de Panguipulli".

ESTADO DE AVANCE

En cuanto al estado de avance de la iniciativa, Gatica detalló el Estudio Preinversión Hospitalario del futuro Hospital de Mediana Complejidad de Panguipulli se encuentra concluido.

Además, cuenta con validación sectorial y fue presentado al Ministerio de Desarrollo Social durante el año pasado.

Asimismo, en diciembre de 2024 el proyecto obtuvo Recomendación Satisfactoria (RS) para la etapa de diseño, lo que habilita la contratación de consultorías de arquitectura, ingeniería y el desarrollo de proyectos de especialidades, contemplando una inversión total de 7 mil millones de pesos para esta fase. **CG**